

Liebste Freunde und Unterstützer,

Die wirtschaftliche Lage in Ägypten verschlechtert sich von Jahr zu Jahr. Darüber hinaus war das Jahr 2024 mit eskalierenden Konflikten in der Region—speziell im Sudan und in Gaza—eine besondere Herausforderung. Die Zahl der Flüchtlinge, die nach Ägypten kommen, ist dramatisch gestiegen. Ueber 800.000 Flüchtlinge und Asylsuchende sind beim UNHCR Ägypten registriert. Die sudanesishe Flüchtlingsbevölkerung bleibt mit 63 Prozent mit 507.043 Personen die größte. Zwischen dem Ausbruch des Sudan-Konflikts und Ende September dieses Jahres wandten sich 755.131 Flüchtlinge an UNHCR, um sich registrieren zu lassen. Mindestens 43 Prozent, also 321.298 Personen, warten noch auf die Registrierung mit Terminen, die bis Juli 2025 dauern.



Angesichts der Nöte und Schwierigkeiten, mit denen Flüchtlinge in Ägypten konfrontiert sind, ist es uns ein großes Anliegen, unsere Türen für Flüchtlinge und insbesondere unbegleitete Kinder und Jugendliche stets offen zu halten. Jeden Tag bereiten wir Hilfestellung zu über 500 Flüchtlingen, entweder über unsere Hotline und Notrufdienst oder indem Sie sich persönlich an unser Zentrum wenden. Wir sind deshalb sehr dankbar für Ihre großzügigen Spenden, die einen großen Beitrag dazu leisten werden, Flüchtlingen—besonders Kindern und Jugendlichen—den Zugang zu psychosozialer Unterstützung, Bildung, und Nothilfe zu erleichtern.

Wir möchten uns herzlichst für Ihre großzügige Spende bedanken. Die Spenden werden in Form von Geldzuschüssen für unbegleitete Kinder und Jugendliche sowie schutzbedürftige Familien verwendet. Dabei wird Ihre Spende Sicherheit und Stabilität für tausende von Kindern, Jugendlichen und Familien gewährleisten. Wir werden Ihnen im Laufe des Jahres Fotos von unseren Projekten zukommen lassen, die Ihre Spendengelder fördern.

Ein großes Dankeschön, dass Sie uns dabei helfen, Hoffnung, Achtung und Würde in das Leben von Flüchtlingen zu bringen.

In diesem Sinne wünschen wir der ganzen WHG Schulgemeinschaft ein frohes, besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2025!

Mit herzlichsten Grüßen,

A handwritten signature in blue ink that reads "Pamela Groder".

Pamela Groder, Direktorin der Abteilung für Unbegleitete Kinder und Jugendliche, im Namen der gesamten StARS-Gemeinschaft